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  Décembre 2022


Exécution du projet : Décembre   2022
Titre du Projet: Projet du Rénovation de Mont des Oliviers de Gros-Morne.
Résumé du projet : 
Le Plan de Rénovation  dans le cadre du projet des travaux de traitement  du Mont des Oliviers de Gros-Morne constitue une activité importante inscrit dans le cadre de la réhabilitation de MDO pour la performance des élèves. Ils auront la possibilité d’assister à des cours dans un environnement plus attrayant et aussi pour les enseignants tout comme pour tous ceux qui fréquentent l’espace, de leur côté donnera un encadrement plus efficace au sein de la communauté Grosmornaise. En effet, ce  projet vise à remplacer les bancs, les batteries, une couche de peinture, ajustement de panneaux solaires et réparer certaines espaces qui sont détériorées et ceux qui n’ont pas encore fini. Il y a un auteur qui dit : tout problème identifié à moitié résolu. De ce fait, une fois le cas vérifié le responsable du milieu et l’exécutant devraient être sanctionné au fur et à mesure, selon le cas on va être clôturé au moins à l’échelle d’un projet.  Parce que la gestion d’espace de Mont des Oliviers et ses environnements est sur notre responsabilité spéciale  de manière à rendre fonctionnelle les équipements MDO et de permettre aux professeurs, élèves et parents de concrétiser les cours au profit de plus de 274 élèves. Le montant du projet s’élève à 4 080 US.
Objectifs du projet :
· Remplacer les batteries qui se sont épuisées;
· Permettre aux élèves de mettre en pratique les cours informatiques reçus;
· Faciliter la rénovation du Bâtiment de du Mont des Oliviers;
· Améliorer la qualité de l’enseignement / apprentissage que reçoivent les élèves.

Lieu du Projet : Institution Mixte Mont Des Oliviers de la Ville de Gros-Morne.
Coût total du projet : Le budget s’élève à 4 080 US.
Description du Projet :
Le projet se propose d’installer des équipements ou matériels  tout en portant des touches pour  faciliter le fonctionnement de bâtiment de manière plus efficace. Ceci fait un coût un peu élevé qui peut-être surpasse les moyens disponibles. En fait : les bancs, les batteries, une couche de peinture, ajustement de panneaux solaires et réparation certaines espaces qui sont détériorées devront être réparées. Ce sont tous des obligations qui engendre cette idée de projet au profit les élèves de Mont des Oliviers qui se situe à l’entrée de la ville 5, Impasse Majuste Gros-Morne.



Présentation de Mont Des Oliviers :
Mont des Oliviers, fondée le 10 Octobre 1994 par CENEXANT Fénelon assisté de DELCIUS Chérissonne avec l’Appui de la communauté Gromornaise dans le but d’améliorer la qualité d’enseignement / apprentissage des élèves. Cette  école est encadrée par une équipe de conseillers qui sont au nombre de quatre (4), lesquels sont coordonnés par un directeur général et un directeur adjoint. La mission du conseil est de mettre en valeur l’éducation en Haïti. Mont des Oliviers venez d’offrir un enseignement / apprentissage de qualité à ses élèves depuis sa création à nos jours. Mont des Oliviers est aussi supportée par une équipe Bon Samaritain s’occupant de la finance en majeur partie: c’est de MISEREOR supporté par un groupe Missionnaire « Mission UndBastelgroupeBrachelen» depuis l’année 2000 à nos jours, dirigé par M. Peter Koerfer comme Leader principal et assisté de Fénelon Célexant  décédé  (Notre regretté mémoire) et remplacé par DELCIUS Chérissonne exécutant les projets d’école  Mont des Oliviers ayant pour une école d’échantillon comme toujours pour MISEREOR dans la communauté haïtienne particulièrement à Gros-Morne. 
Problématique à résoudre :

Tenant compte de la mission de Mont des Oliviers, elle aurait dû avoir une école d’échantillon ou l’un parmi des écoles chevronnées de la ville de Gros-Morne. Cependant, avec l’épuisement les bancs, les batteries, une couche de peinture, ajustement de panneaux solaires et réparation des certaines espaces qui sont détériorées, Mont des Oliviers  se trouve dans une situation où les besoins peuvent être exigés. Néanmoins, les élèves peuvent suivre des cours et reçoivent le pain d’instruction. De  plus en plus, de nos jours le monde s’évolue. Donc ce projet va permettre d’une part, à la communauté éducative du 1er au 3e cycle allant du Secondaire de Mont des Oliviers de pratiquer le cours dans un espace plus attrayant et à faciliter; d’autre part, les élèves et professeurs seront plus performants dans leurs tâches. Donc, il y a une réelle nécessité de remplacer les équipements. Ce qui explique l’importance d’un tel  projet pour la communauté éducative de Mont des Oliviers.

Description du budget en dollars :
	Description
	Quantité
	Prix unitaire
	Prix total

	
	
	Debit
	Credit

	Batteries Trojan / trojan battery
	8
	190 US
	1 520 US

	Bancs / Benches
	 54
	11 US
	594 US

	Peinture / Paint
	  6
	62 US
	372 US

	Panneau/ / Sign
	  1
	200 US
	200 US

	Main-d’œuvre / Workforce
	  FF
	FF
	300 US

	Ciment / Cement
	  50 sacs
	14 US
	700 US

	Sable / Sand
	4 camions
	74 US
	296 US

	D’eau / Water
	15 doume
	3 US
	45 US

	Location/Lease :
bois/16 pouces
	
6
	3 US
	18 US

	boute/6 pouces
	8 
	2 US
	16 US

	laises Play Wood
	3 
	3 US
	9 US

	Lbs clous/12
	4
	2 US
	8 US

	Lbs clous/8
	1
	2 US
	2 US

	Grand Total
	
	4 080 US






















Project execution: December 2022
Project Title: Gros Morne Mount of Olives Renovation Project.
Project summary :
The Renovation Plan as part of the Gros Morne Mount of Olives treatment works project is an important activity within the framework of MDO's rehabilitation for student performance. They will have the opportunity to attend classes in a more attractive environment and also for teachers as well as for all those who frequent the space, for their part will provide more effective supervision within the Grosmornaise community. Indeed, this project aims to replace benches, batteries, a coat of paint, adjust solar panels and repair some spaces that are deteriorated and those that have not yet been finished. There is an author who says: any problem identified half solved. Therefore, once the case has been verified, the person in charge of the environment and the executor should be sanctioned progressively, depending on the case, we will be closed at least on the scale of a project. Because the space management of Mont des Oliviers and its environments is our special responsibility in order to make MDO equipment functional and to allow teachers, students and parents to carry out lessons for the benefit of more than 274 students. The amount of the project is 4,080 US.
· The project's objectives :
· Replace batteries that have run out;
· Allow students to put into practice the computer courses received;
· Facilitate the renovation of the Mont des Oliviers Building;
· Improve the quality of teaching/learning students receive.

Location of the Project: Institution Mixte Mont Des Oliviers of the City of Gros-Morne.
Total cost of the project: The budget amounts to 4,080 US.
Project description :
The project proposes to install equipment or materials while carrying keys to facilitate the operation of the building more efficiently. This makes for a somewhat high cost which perhaps exceeds the means available. In fact: benches, batteries, a coat of paint, adjustment of solar panels and repairs to certain spaces that are deteriorated will need to be repaired. These are all obligations that generate this project idea for the benefit of the students of Mont des Oliviers which is located at the entrance of the city 5, Impasse Madjus Gros-Morne.

Presentation of Mount Of Olives:
Mont des Oliviers, founded on October 10, 1994 by CENEXANT Fénelon assisted by DELCIUS Chérissonne with the support of the Gromornaise community with the aim of improving the quality of teaching / learning for students. This school is supervised by a team of advisers who are four (4) in number, who are coordinated by a director general and a deputy director. The council's mission is to enhance education in Haiti. Mont des Oliviers has just offered quality teaching / learning to its students since its inception to the present day. Mont des Oliviers is also supported by a Good Samaritan team dealing with finance for the most part: it is from MISEREOR supported by a Missionary group "Mission UndBastelgroupeBrachelen" since the year 2000 to the present day, directed by Mr. Peter Koerfer as Principal Leader and assisted by deceased Fénelon Célexant (Our late memory) and replaced by DELCIUS Chérissonne running the Mont des Oliviers school projects having for a sample school as always for MISEREOR in the Haitian community particularly in Gros-Morne.

Problem to solve:
Considering the Mount of Olives mission, she should have had a sample school or one of the seasoned schools in the town of Gros Morne. However, with the exhaustion of benches, batteries, a coat of paint, adjustment of solar panels and repair of certain spaces which are deteriorated, Mont des Oliviers is in a situation where the needs may be required. Nevertheless, students can take courses and receive the bread of instruction. The world is changing more and more these days. So this project will allow on the one hand, the educational community of the 1st to the 3rd cycle going from the Secondary of Mount of Olives to practice the course in a more attractive space and to facilitate; on the other hand, students and teachers will perform better in their tasks. So there is a real need to replace equipment. This explains the importance of such a project for the educational community of Mount of Olives.

Description of the budget in dollars:
	Description
	Quantité
	Prix unitaire
	Prix total

	
	
	Debit
	Credit

	Batteries Trojan / trojan battery
	8
	190 US
	1 520 US

	Bancs / Benches
	 54
	11 US
	594 US

	Peinture / Paint
	  6
	62 US
	372 US

	Panneau/ / Sign
	  1
	200 US
	200 US

	Main-d’œuvre / Workforce
	  FF
	FF
	300 US

	Ciment / Cement
	  50 sacs
	14 US
	700 US

	Sable / Sand
	4 camions
	74 US
	296 US

	D’eau / Water
	15 doume
	3 US
	45 US

	Location/Lease :
bois/16 pouces
	
6
	3 US
	18 US

	boute/6 pouces
	8 
	2 US
	16 US

	laises Play Wood
	3 
	3 US
	9 US

	Lbs clous/12
	4
	2 US
	8 US

	Lbs clous/8
	1
	2 US
	2 US

	Grand Total
	
	4 080 US







